

UAA reconoce a 41 alumnos de campus sur por excelencia académica



BOLETÍN No.104

- Los estudiantes galardonados forman parte de los programas ofertados por el Centro de Ciencias Empresariales.
- Las autoridades universitarias también visitaron instalaciones recientemente equipadas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoció el desempeño académico de excelencia de 41 estudiantes del Centro de Ciencias Empresariales (CCE) durante el semestre agosto - diciembre de 2018 así como a los catedráticos que imparten clase de las licenciaturas en Agronegocios, Administración y Gestión Fiscal de PYMES, Comercio Electrónico y Logística Empresarial por la obtención de una evaluación docente perfecta.

Durante la ceremonia, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, felicitó de manera pública a la comunidad que conforma este centro académico, ya que existen indicadores fundamentales en los que sus porcentajes superan la efectividad promedio de la Institución, muestra

de ello, es el 23 por ciento en el índice de abandono temprano por cohorte generacional que consiguieron durante 2018, más de 10 puntos porcentuales menor a la media de la Universidad.

Asimismo, el rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, reconoció la constancia y compromiso de los estudiantes y docentes galardonados, pues el prestigio de la Autónoma de Aguascalientes se ha construido principalmente por individuos con estas convicciones, por lo que los exhortó a buscar mantener este nivel de excelencia durante el semestre en curso, e invitó a quienes no han logrado el reconocimiento durante el segundo semestre de 2018, a involucrarse en una dinámica competitiva que incida en el mejoramiento no únicamente de su rendimiento académico, sino de su entorno general.

En su momento, el decano del Centro de Ciencias Empresariales, el maestro Salvador de la Cruz Torres, mencionó la importancia del apoyo que brinda la actual administración para fortalecer la formación de calidad de su comunidad universitaria, pues estos esfuerzos, posibilitaron que 47 alumnos del CCE realizaran estancias académicas dentro y fuera del país durante el año anterior.

Es importante destacar que, al finalizar este evento, las autoridades administrativas dieron un recorrido por los laboratorios de Cómputo, Logística Empresarial y Valor Agregado, instalaciones del Campus Sur recién inauguradas y en donde se tuvo inversión aproximada de 2 millones de pesos que vendrán a beneficiar la formación académica de los estudiantes del Centro de Ciencias Empresariales.

De este modo, la Autónoma de Aguascalientes continúa con su camino de consolidar acciones que incidan en la mejora de la preparación universitaria de los jóvenes para beneficio de la transformación del país.